

## AC Milan Bikin Napoli Tak Berkutik

“Hasil di laga ini akan memberikan kepercayaan diri dan pikiran positif. Napoli punya banyak peluang, tapi kami mampu memaksimalkannya,” tutur Stefano Pioli.

**NAPLES (IM)** - AC Milan tampil garang saat mengalahkan tuan rumah Napoli dalam lanjutan Liga Italia, yang berlangsung di Stadio Diego Armando Maradona, Senin (3/4) dinihari WIB.

Tidak diunggulkan menang, Milan memang berada dalam tekanan. Tapi, lewat serangan balik yang mematikan, Milan mampu membobol empat kali gawang Napoli tanpa balas.

Kemenangan yang melanjutkan catatan bagus Stefano Pioli selaku pelatih Milan. Sejak menangkan tim itu pada Oktober 2019, Milan sudah mengalahkan lima pemuncak klasemen berbeda, dua lebih banyak ketimbang tim lain.

Itu termasuk saat mereka mengalahkan Inter Milan musim lalu, yang jadi momentum kebangkitan dan akhirnya berujung gelar juara Liga Italia.

“Kuncinya kini adalah fokus ke Empoli, karena kami kerap memainkan laga-laga seperti itu musim ini tanpa semangat, tempo, dan intensitas yang bagus. Kami tidak bisa lagi membuang-buang poin, jadi kami lihat dulu kondisi pemain bakal dimainkan dua leg,” ujar Pioli di Football Italia.

Ia mengatakan kemenangan ini memberikan kepercayaan yang tinggi kepada timnya.

“Hasil di laga ini akan memberikan kepercayaan diri dan pikiran positif, tapi Liga Champions adalah turnamen berbeda dan lagunya pun pasti berbeda, masih dengan intensitas tinggi. Napoli punya banyak peluang, tapi kami

mampu memaksimalkannya,” tuturnya.

Kemenangan fantastis ini menjadi pengingat bagi seluruh rival Rossoneri, bahwa saat ini mereka masih berstatus juara bertahan dengan lambang scudetto di dada.

Rafael Leao mencetak gol pertama lewat kerja sama apik dengan Brahim Diaz di menit ke-17. Berikutnya giliran Diaz yang mencatatkan namanya di papan skor pada menit ke-25 usai mengecoh Mario Rui dan menuntaskan dengan tembakan jarak dekat.

Leao menambah keunggulan Milan di menit ke-59 lewat tembakan keras yang bersarang sisi kanan gawang Napoli yang dijaga Alex Meret. Alexis Saelemackers menggenapkan kemenangan dengan aksi melewati empat pemain Napoli sebelum mencetak gol di menit ke-67.

Tambahan tiga poin membuat Milan naik ke urutan tiga klasemen sementara Serie A dengan 51 poin, menggeser Inter Milan yang baru menorehkan 50 poin. Napoli masih ada di puncak klasemen dengan 71 poin, namun kian sulit untuk mengunci scudetto bulan ini.

Saelemackers menegaskan kemenangan ini adalah pengingat bahwa Milan tak boleh diremehkan. Meski sempat meraih sejumlah hasil buruk dan sulit menjadi juara musim ini, namun mereka tetaplah tim berkualitas yang sukses meraih gelar musim lalu.

“Dalam beberapa bulan terakhir, orang-orang lupa siapa kami, mungkin karena kami sendiri juga tak tampil



Serangan gencar pemain AC Milan membuat kiper Napoli, Alex Meret kewalahan.

baik. Kami ingin mengingatkan semua orang bahwa kami masih berstatus juara bertahan Liga Italia dan akan terus begitu sampai akhir musim ini,” kata Saelemackers dikutip dari Football Italia.

Sementara kubu Napoli harus menerima kekalahan itu dengan ikhlas. Il Parthenopei tampil buruk dan kalah segala-galanya.

Napoli memang begitu digdaya musim ini karena meninggalkan pesaingnya dalam perebutan gelar juara. Menang 2-1 pada pertemuan pertama di San Siro, Napoli diprediksi bisa menang mudah dan dengan skor telak.

Tapi, fakta berkata sebaliknya. Napoli meski tampil dominan dan menciptakan peluang lebih banyak, malah tidak mampu meladeni serangan balik Milan.

Lini belakang Napoli yang begitu tangguh musim ini, karena cuma kebobolan 16 gol, diberondong habis-habisan. Untuk pertama kalinya sejak kalah dari Juventus

di 31 Agustus 2019, Napoli kebobolan dua gol di 25 menit awal.

Tak ada pembelaan apapun dari Luciano Spalletti yang menilai anak asuhnya memang tampil di bawah standar.

“Kalah 0-4 tidak menyakitkan, karena Milan tampil luar biasa, memulai dengan baik dan memaksimalkan setiap peluang yang ada karena mereka bisa memanfaatkan ruang dengan baik, ketika kami terkespos,” ujar Spalletti kepada DAZN.

Ia menilai pemain Milan bisa memanfaatkan semua peluang yang ditinggalkan skuad Napoli.

“Performa kami di bawah standar dan hasrat para pemain juga membuat Milan bisa memanfaatkan celah yang ditinggalkan oleh kami. Kami coba membangun serangan bukan dengan cara yang kami biasa pakai dan gampang kehilangan bola. Kami menciptakan celah di setiap lini sehingga Milan mampu memanfaatkan itu dengan para

pemain yang posisinya begitu bebas,” ujarnya.

Dari empat shot on target yang dilepaskan Napoli, tak ada satu pun yang masuk ke gawang. Sementara AC Milan, dari delapan shot on target, empat di antaranya masuk ke gawang Napoli.

“Milan tampil hebat. Mereka memulai laga dengan kuat. AC Milan mengambil keuntungan dari semua situasi yang kami berikan kepada mereka,” kata Spalletti.

Di laga lainnya, AS Roma berhasil mengalahkan Sampdoria 3-0, di Olimpico, Minggu (2/4) malam WIB. Seluruh gol Roma dicetak di babak kedua lewat Georginio Wijnaldum (57), penalti Paulo Dybala (89) dan Stephan El Shaarawy (90+4).

Kemenangan ini membuat Giallorossi merangkul masuk ke zona Liga Champions di urutan empat klasemen dengan 50 poin. Sedangkan Sampdoria belum beranjak dari posisi ke-19 dengan 15 poin. ●vit



## Newcastle Akhirnya Bisa Atasi MU

**NEWCASTLE UPON TYNE (IM)** - Newcastle United sukses mengalahkan Manchester United (MU) 2-0 di St James' Park, Minggu (2/4) malam WIB. Kemenangan ini setelah menunggu hampir empat tahun.

Bermain di depan pendukungnya, Newcastle mengurung MU sejak menit awal. Mereka tampil dominan dengan menciptakan 22 attempts, enam di antaranya on goal. Sementara, MU cuma bikin satu attempts on target dari total enam.

Dominasi Newcastle terbayar di babak kedua ketika Joe Willock mencetak gol pembuka di menit ke-65 yang disusul gol Callum Wilson di menit ke-88. Newcastle pun menyialip MU ke posisi ketiga klasemen Liga Inggris 2022/2023 dengan keunggulan selisih gol. Hasil yang juga melegakan untuk The Magpies. Terakhir kali mereka menang pada Oktober 2019 dengan skor 1-0.

Setelah itu, Newcastle melalui enam pertemuan dengan dua seri dan empat kekalahan. Wajar jika

kemenangan ini dirayakan sukacita oleh para pemain di akhir laga. Manajer MU Erik ten Hag menyebut MU kalah dalam hal permainan dan mental.

“Saya benci mengatakannya, tapi mereka bermain lebih baik hari ini, terutama determinasi, gairah, dan hasrat mereka. Mereka lebih ingin menang, jadi mereka menang,” ujarnya dikutip BBC.

Ia mengaku timnya bermain tidak bagus. “Kami punya peluang-peluang, tapi mestinya mengeja gol dengan determinasi yang mereka tunjukkan.

Kami tak cukup bagus. Kami membiarkan mereka mendapatkan terlalu banyak peluang. Mestinya kami menunjukkan rasa lapar dan mengerahkan segala-salanya setiap laga. Permainan menyerang kami tak cukup bagus,” ujarnya. ●vdp



CALLUM WILSON  
Mainan Newcastle United

## Madrid Belum Mau Menyerah

**MADRID (IM)** - Real Madrid mencukur Real Valladolid dalam lanjutan Liga Spanyol. Karim Benzema mencetak tiga gol untuk membawa Los Blancos menang 6-0.

Dalam laga di Santiago Bernabeu, Minggu (2/4) malam WIB itu, tuan rumah sudah unggul 4-0 di babak pertama lewat gol pembuka dari Rodrygo dan hat-trick Karim Benzema. Pada babak kedua, Madrid menambah gol melalui Marco Asensio dan Lucas Vazquez.

Kemenangan ini menambah koleksi poin Madrid menjadi 59 poin dari 27 laga di posisi dua, sedang Valladolid tertahan di posisi 16 dengan 28 poin. “Hasil ini patut kami rayakan. Kami mendapatnya dengan perjuangan. Fokus kami adalah memenangkan setiap laga. Posisi kami di La Liga masih memungkinkan untuk mengejar Barca, walau sangat berat,” kata Benzema di situs klub.

Klub sekota Real Madrid, Atletico Madrid harus bersusah payah mengalahkan Real Betis dengan skor 1-0. Gol tunggal diciptakan Angel Correa. Pada pertandingan

yang dihelat di Metropolitano Stadium, Senin (3/4) dini hari WIB, Atletico bermain menyerang sejak menit awal.

Menurunkan Antoine Griezmann, Alvaro Morata, dan Thomas Lemar, Atletico berupaya mencetak gol secepatnya demi mengamankan kemenangan. Masuk di babak kedua, Atletico memasukkan Correa, Pablo Barrios, dan Rodrigo De Paul untuk menajamkan lini serang.

Pertandingan seperti ini akan berakhir imbang sebelum Correa muncul sebagai pahlawan di menit ke-86. ●vdp



KARIM BENZEMA  
Mainan Real Madrid

## Gregoria Akhiri Puasa Juara

**MADRID (IM)** - Tunggul putri Indonesia, Gregoria Mariska Tunjung menghentikan puasa juaranya yang sudah berlangsung selama 5 tahun di Spain Masters 2023.

Gregoria pun meluapkan perasaannya. Dia benar-benar senang bukan main mendapatkan pencapaian manis ini. “Rasanya senang sekali bisa berdiri di podium tertinggi. Ini penantian panjang setelah terakhir di tahun 2018 (Finnish IC). Butuh waktu lama sekali untuk kembali ke sini, jadi saya benar-benar bersyukur,” ujar Gregoria, dikutip dari rilis PBSI, Senin (3/4).

Gregoria memang tampil sensasional di Spain Masters 2023 hingga berhasil merebut gelar juara. Di babak final, dia berhasil menang telak atas unggulan kedua asal India, Pusarla V Sindhu, 21-8 dan 21-8 yang berlangsung di Centro Deportivo Municipal Galur, Madrid, Minggu (2/4)

malam WIB.

Pencapaian manis ini membawa Gregoria menghentikan puasa juaranya. Dia terakhir kali juara di ajang Finnish Open 2018 di Finlandia, tepat pada awal April juga.

Tak hanya itu, pencapaian manis di Spain Masters 2023 ini juga membuat Gregoria mengukir sejarah. Ia meraih gelar juara BWF World Tour perdana dalam kariernya.

Kini, Gregoria siap

menatap turnamen lainnya. Dia akan mentas di Orleans Masters 2023 yang berlangsung di Orleans, Prancis, pada 4-9 April 2023.

Sayang, satu gelar bagi Indonesia, setelah ganda campuran Praveen Jordan/Melati Daeva Oktavianti harus puas menjadi runner-up usai kalah dua gim langsung dari ganda Denmark, Mathias Christiansen/Alexandra Boje dengan skor 20-22, 18-21. ●vit



GREGORIA MARISKA TUNJUNG  
Pebulutangkis Indonesia

## Aksi Gabriel Jesus Tuai Pujian

**LONDON (IM)** - Gabriel Jesus tampil gemilang usai comeback dari cedera. Ia kembali sebagai starter dan memberi pengaruh positif untuk tim. Para pemain Arsenal dan manajer Mikel Arteta itu bergembira. Jesus bermain sejak menit awal saat Arsenal menjamu Leeds United di Emirates Stadium, Sabtu (1/4) malam WIB lalu. Ini kesempatan pertama Jesus sebagai starter sejak November.

Pemain asal Brasil itu memang sempat absen lama karena cedera ligamen lutut saat tampil di Piala Dunia 2022. Untungnya absennya Jesus tak mempengaruhi performa Arsenal yang masih melaju kencang di puncak klasemen Liga Inggris. Jesus lantas menandai kembalinya itu dengan mantap, memborong dua gol dari empat gol yang dicetak Arsenal ke gawang Leeds. Skor akhir adalah 4-1 untuk tuan rumah.

Ia terlihat emosional merayakan gol-golnya, terutama gol kedua yang membuat Arsenal unggul 3-1. Dia berlari ke pojok lapangan dan dikerubungi rekan-rekannya. Bisa dimaklumi, pasalnya terakhir kali ia bikin gol setelah membobol gawang Tottenham Hotspur Oktober lalu. Jesus sudah bikin tujuh gol di Liga Inggris musim ini, semuanya di kandang. “Kami turut bahagia. Mereka semua merayakannya. Kami semua bertepuk tangan untuknya. Dia sudah bekerja keras dalam 4-5 bulan terakhir dengan dukungan tim serta staf. Dia pantas bermain sebagai starter hari ini. Dia memaksimalkan kesempatan lewat performanya mantap dan juga dua gol,” ujar Arteta di ESPN. ●vit



GABRIEL JESUS  
Mainan Arsenal

**LARUTAN PENYEGAR** CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

**GRC board**  
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com